## Rapport de stage à Bergame

Nous nous présentons, Lilly, Maylis, Eliot et Robin, nous sommes en terminale Bac Pro Communication graphique pluri média au lycée La Fontaine de Faverges (Haute-Savoie). Nous avons eu l'opportunité d'effectuer notre premier stage de terminale à l'étranger. Nous sommes parties à Bergame en Italie durant un mois du 21 novembre au 16 décembre 2022. Nous avons été logés dans un appartement Airbnb situé près du lycée qui nous accueillait. Nous avons effectué notre stage dans un établissement de formation professionnelle « Istituto Caniana ». Nous avons suivi des enseignements en histoire de l'art, design graphique et photographie, et en anglais. Nous avons également partagé nos savoir-faire. Durant nos temps libres nous avons pu visiter différents lieux, culturels et historiques, notamment la Cita Alta. Nous avons eu le plaisir de faire de belles rencontres parmi les élèves du lycée de Bergame, et nous entretenons encore des liens avec certains d'entre eux.

Nous avons adoré ce stage qui a été bénéfique pour nous tous, nous sommes rentrées la tête remplie de souvenirs et sans regrets.

Nous encourageons les élèves à partir et à vivre une telle expérience de mobilité.





















